
Herr Sonntag bedankt sich für die Vorlage mit einer guten Nachricht. Die CDU habe in der Sache immer 
wieder nachgefragt. Auch die Beharrlichkeit der Verwaltung habe sich gelohnt. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


